

Los actos tendrán lugar en el Paraninfo de la Universidad Central, siendo el de clausura el día 28 de los corrientes

MADRID, 19.—El próximo sábado día 24, se inaugurará en el Paraninfo de la Universidad Cen-

tral, el Primer Congreso Nacional de la Falange.

Por la mañana se celebrará una conferencia sobre el tema «Ante el XX Aniversario de la Fundación de la Falange» que correrá a cargo de Eugenio Montes.

En la tarde del día 25 los congresistas se trasladarán a El Escorial donde depositarán una corona en la tumba de José Antonio Primo de Rivera y el lunes y martes seguirán las sesiones de las diversas comisiones, clausurándose el Congreso el día 28 con un acto que tendrá lugar también en el Paraninfo de la Universidad Central.—(Cifra).

Muy fundada esperanza de pronta normalidad hidroeléctrica

Se cree probable que el otoño sea lluvioso

MADRID.—Las intensas lluvias de los últimos días han beneficiado tanto la situación hidroeléctrica, que en la zona catalana se han suprimido radicalmente las restricciones. Otro motivo esperanzador y que nos permite mirar con optimismo un inmediato futuro en cuanto a la situación eléctrica se refiere es que el otoño se presenta lluvioso, cuando muchos años las precipitaciones llegan bastante más retrasadas. Un otoño húmedo, como el presente, nos lleva a abrigo esperanzas fundadas en un restablecimiento de la normalidad en el suministro de la energía eléctrica, de tanta importancia en el actual auge industrial de España. Otra ventaja de las copiosas lluvias recientes es que han beneficiado también a los campos levantinos, aunque no los ríos, con lo que en esa zona han disminuido las cargas debidas a los intensos riegos, de momento suspendidas por la humedad suficiente de la tierra.

Situación actual

En líneas generales podemos ofrecer hoy la situación hidroeléctrica, según el actual régimen de lluvias, en la siguiente visión de conjunto:

Las lluvias caídas en Cataluña y los Pirineos orientales han resultado muy beneficiosas para la industria catalana. El Ebro ha aumentado de caudal, y ya es sabido que tiene cierta importancia hidroeléctrica. La central de Flix, que estaba funcionando con un solo grupo por falta de agua, tiene ya en marcha sus cuatro potentes motores, lo que representa un millón de kilovatios-hora, es decir, que se halla en plena producción. Los pantanos de Cataluña han embalsado en estos días cerca de 20 millones de kilovatios hora, y como los ríos que bajan de los Pirineos se mantienen muy altos por el agua que fluye, de aquí que, sin perder un solo día, se hayan suprimido allí las restricciones.

En cuanto a la zona Centro-Norte, a pesar de los dolorosos desastres de la provincia de Vizcaya, lo cierto es que las torrenciales lluvias han resultado poco beneficiosas en el aspecto que nos ocupa. La cuenca del Duero ha mejorado algo, pero tanto este río como el Esla, que, a efectos hidroeléctricos, son los principales de la zona, prácticamente no han embalsado. Lo único que se ha conseguido ha sido evitar el desembalse del Esla.

Por lo que respecta a la zona noroeste, Santander, Asturias y Galicia, ha llovido en la parte de la capital montañesa, y de aquí que haya recogido agua el río Nansa; pero Asturias y Galicia tampoco puede decirse que las lluvias hayan mejorado la situación que nos interesa.

Veamos ahora la zona Centro-Levante. Tampoco, aunque hayamos visto llover mucho en Madrid, han quedado muy beneficiados los embalses. Los fundamentales, los del Alberche y Alarcón, prácticamente no han mejorado. Hubo grandes precipitaciones en los alrededores, y de ellos se benefició el Tormes, pero precisamente este río no afecta al embalse, y, en cambio, el Alberche, río muy interesante a estos efectos, no aumentó su caudal. Por lo que respecta a Andalucía, en la parte occidental han mejorado los em-

balses de Cala y Pintado, y, en cambio, la parte oriental, donde está los embalses del Chorro y del Tranco, apenas si ha sido afectada por las lluvias.

Nos encontramos, por lo tanto, con que los millones de metros cúbicos que han embalsado los pantanos han afectado a Cataluña principalmente, y de ellos ya se beneficia la industria de aquella región. Pero, repetimos, el otoño se presenta lluvioso, y de esto hemos de congratularnos todos, ya que implica una muy fundada esperanza de pronta normalidad hidroeléctrica.

Para Industrias y Agricultura

MOTORES ELECTRICOS

de

MAXIMA GARANTIA

SIEMENS

INDUSTRIA ELECTRICA

S.A.

Nuevas víctimas de los recientes temporales

Ha salido de Madrid para visitar la zona siniestrada de Guipúzcoa el ministro de Obras Públicas

Informará luego al Gobierno de los daños causados por las lluvias en dicha provincia

El valor de las pérdidas sobrepasa ya los mil millones de pesetas

MADRID.—Nuevas víctimas hay que lamentar a causa de los recientes temporales. En San Juan de Espín (Barcelona) ocurrió ayer un accidente a causa de un desprendimiento de tierras por efecto de las últimas lluvias, y quedaron sepultados seis obreros de los que allí trabajaban. Rápidamente se organizaron los trabajos de salvamento, y fueron extraídos los cadáveres de dos de dichos obreros, temiéndose que los restantes hayan perecido también. Las víctimas de este accidente son: Manuel Vico Moral, natural de Guadix (Granada), de cuarenta y tres años; Fernando Moren Guerra Durán, de Azuaga (Badajoz), de cincuenta; José Palomo García, de cuarenta y tres, de Colmenar (Málaga); Miguel Álvarez Rodríguez, de Magdalena (Orense), de cincuenta y dos; Andrés Gonzalo Borrego, de Macadrín (Buenos Aires), de treinta y cuatro, y José González Díaz, de

Tallado (Portugal), de cincuenta y tres. Los trabajos de salvamento continúan con toda actividad.

Vallellano, a San Sebastián

El gobernador civil de Guipúzcoa ha comunicado que el ministro de Obras Públicas, llegará a San Sebastián hoy, para visitar la zona siniestrada por las recientes inundaciones, con el fin de informar personalmente al Gobierno de los daños causados por el temporal en toda la provincia. Se encuentra en San Sebastián el director general de Puertos, que estudiará la magnitud y trascendencia de los daños causados por el temporal.

Funerales en Cestona

En Cestona, ayer por la mañana, se celebraron los funerales por las víctimas del accidente ocurrido el día 15 al autobús de La Guipúzcoa, entre Iraeta y la citada localidad de Cestona, así como por las almas de los que perecieron en el derrumbamiento de un caserío. El acto resultó muy emocionante, y al mismo asistieron las autoridades provinciales religiosas, militares y civiles, los alcaldes de la mayoría de las poblaciones de las cercanías y enorme concurrencia. Después de los funerales el obispo rezó un responso.

A medida que se van recibiendo nuevas noticias de los daños ocasionados en Guipúzcoa por las inundaciones, aumenta el volumen probable de las pérdidas. El valor de éstas sobrepasa ya los mil millones de pesetas. No sólo se han producido pérdidas en la industria, sino que también la agricultura y la ganadería han sido muy afectadas por el temporal, así como las instalaciones de los servicios públicos y el comercio en general. Desde luego Tolosa es el pueblo que más ha sufrido, ya que ha quedado asolado por las inundaciones, y las pérdidas se calculan en este pueblo en 200 millones de pesetas. En la fábrica auxiliar de Beasain, más de mil motores eléctricos quedaron inservibles, calculándose los daños de esta importante factoría auxiliar de ferrocarriles en más de 100 millones de pesetas. El aspecto de la zona siniestrada es desolador.

En favor de los siniestrados

Las autoridades realizan activas gestiones para conseguir ayuda urgente y necesaria para normalizar la situación y restablecer los servicios. En la Delegación Provincial del Sindicato del Seguro se ha celebrado una reunión con asistencia de los inspectores del Cuerpo Técnico de Seguros del ministerio de Hacienda, señores Ortiz de la Torre e Izquierdo, con el fin de llevar la tranquilidad a los aseguradores, ya que los organismos oficiales piensan resolver con urgencia el grave problema creado en Guipúzcoa, pues una vez que se declare el riesgo catastrófico podrán tramitarse los correspondientes siniestros.

El gobernador civil de Vizcaya ha facilitado una nota en la que, haciéndose eco de los acuerdos adoptados por la Diputación y el Ayuntamiento de la capital, considera oportuno allegar fondos con destino a socorrer a aquellas personas más humildes no protegidas por el régimen de Seguros, por lo que hace un llamamiento a todos los vizcaínos para un esfuerzo económico extraordinario.

El gobernador encabeza la suscripción con 150.000 pesetas; la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Bilbao aportan cada uno la misma cantidad, y la Delegación en Vizcaya de la Cruz Roja Española 10.000 pesetas.

Se restablecen comunicaciones

Ha quedado abierta al tráfico la carretera de Pamplona a Alsasua, interceptada en el kilómetro 34, con lo que ya se puede realizar el viaje a Madrid por Burgos. En Peralta también se ha podido restablecer la circulación por la carretera de Pamplona a Madrid, por Soria, que quedó igualmente interceptada en las últimas inundaciones.

264 viviendas para los obreros de "Unión Naval Levante"

A la colocación de la primera piedra de estas casas, que costea la citada Empresa, asistió el subsecretario de Trabajo

VALENCIA, 19.—Esta mañana se ha celebrado el acto de colocación de la primera piedra de un grupo de 264 viviendas para obreros de la Factoría «Unión Naval Levante», las cuales serán costeadas por la citada Empresa.

Asistieron a la ceremonia, con el subsecretario de Trabajo, las autoridades de la ciudad y personal directivo de «Unión Naval Levante», procediéndose, después de firmado el acta, a depositarlo, como habitualmente se hace, en el hueco hecho en la primera piedra.

Primeramente se celebró una de su padre, Dominguín, y de un redactor de un periódico madrileño, Ordóñez prometió ayer solemnemente a su futura esposa que después de estas corridas colombianas ya no volverá jamás a lucir el traje de luces. Se lo ofreció como especial regalo de boda. Piensa adquirir una finca y dedicarse de lleno a la agricultura.

Conferencias episcopales en Avila

Han sido convocadas las citadas conferencias por el excelentísimo señor Obispo de Avila y a ellas asistirán los prebendados de la Archidiócesis de Valladolid: excelentísimos señores Obispo de Astorga, don Jesús Mérida; fray Francisco Barbado, de Salamanca; don Daniel Llorente, de Segovia; don Eduardo Martínez, de Zamora; don Jesús Eneiso, de Ciudad Rodrigo y el ilustrísimo señor vicario capitular de Valladolid.

Tendrán lugar esas reuniones durante el día de mañana y si a las citadas personalidades eclesiásticas les fuera posible prolongar su estancia en nuestra ciudad se celebraría en su honor una velada literario-musical en la que actuará el Seminario Diocesano. El acto se realizará en el Teatro de la Casa Social Católica, a las siete y media de la tarde.

Sean bien venidos tan ilustres huéspedes a la ciudad de Santa Teresa y reciban el más respetuoso saludo de EL DIARIO DE AVILA.

Para averiguar las causas de la explosión "Leyte"

BOSTON, 19.—Han comenzado en esta ciudad las investigaciones para conocer las causas que motivaron la catástrofe ocurrida días pasados al explotar el portaaviones «Leyte» en este puerto y en la cual perdieron la vida un crecido número de personas.

La posibilidad de un sabotaje sigue siendo admitida.—EFE.

La Exposición de labores de la Sección Femenina

La Sección Femenina pone en conocimiento de todas las personas interesadas por visitar la Exposición de labores de artesanía, que todos los días de seis a ocho de la tarde pueden visitarla en la Escuela de Hogar, Plaza de Italia, 1.

“La entrada de los soldados de Italia en la zona A de Trieste es un “acto de agresión”, dice Tito, y causaría una reacción catastrófica”

Ya ha reanudado sus relaciones con la Unión Soviética

TRIESTE.—Tito ha declarado nuevamente que la entrada de tropas italianas en la zona A sería considerada como un «acto de agresión» por parte de Yugoslavia, y solemnemente ha advertido que causaría una «reacción catastrófica» en Yugoslavia si fueran protegidas por los soldados británicos y norteamericanos.

Los observadores extranjeros en Belgrado consideran que la actitud de Tito parece de todas maneras un poco más suave que días atrás. Parece que se trata de indicar que Yugoslavia aceptaría la idea básica de dividir el territorio libre entre Italia y Yugoslavia si se llevara a cabo por consultas en vez de ser forzado, lo que sería considerado como «profundamente ofensivo para nuestra nación».

«Deseo declarar categóricamente —dijo— que nuestras tropas no combatirán contra las fuerzas angloamericanas. Si las tropas italianas fueran a entrar bajo la protección de las tropas angloamericanas, causaría una reacción catastrófica. Creo que en tan graves momentos los hombres deben hablar con claridad, porque así podría evitarse el desastre».

La decisión de Trieste —insistió— no puede hacernos cambiar al otro lado, porque somos una nación independiente que dirige su política de manera independiente. Es verdad que hemos restablecido nuestras relaciones diplomáticas con la Unión Soviética, pero la cuestión de Trieste no tiene que ver nada con ello».

Estas manifestaciones las ha hecho Tito a un corresponsal de prensa británico acreditado en Belgrado.

Por su parte, Alexander Rankovic, vicepresidente del Consejo, declaró en un discurso pronunciado en Pristina que la decisión de las potencias occidentales «amenaza la paz y puede convertirse en peligrosa en el futuro inmediato». Propuso la celebración de conversaciones directas, y añadió: «No somos «cabezas calientes» y sabemos lo que hacemos: nos levantamos contra la violación de nuestros derechos legítimos. No existe fuerza alguna —continuó— que pueda obligarnos a aceptar una decisión que se parece a un ultimátum y que es injusta». —EFE.

Esta mañana se casó Antonio Ordóñez con la hija de Dominguín

El torero, después de las corridas colombianas, no volverá a vestir el traje de luces; así lo ofreció a su novia como especial regalo de bodas

CUENCA, 19.—A la una de la tarde de hoy se ha celebrado el enlace matrimonial de la señorita Carmen González, hija menor de Dominguín, con el torero Antonio Ordóñez, tercero de la dinastía del Niño de la Palma.

La ceremonia se celebró en la capilla de la finca «Villa Paz», propiedad de Luis Miguel Dominguín, siendo el que bendijo la unión el reverendo Padre Juan, de la Orden trinitaria, confesor de la contrayente, habiendo ac-

tuado de padrinos la madre del novio y Luis Miguel.

Esta misma tarde iniciará el nuevo matrimonio un largo viaje nupcial, con duración de mes y medio. Comenzará por la Costa Brava para trasladarse después a Francia e Italia. A principios del año 1954, Antonio Ordóñez, en unión de su esposa, emprenderá viaje por América del Sur, donde tiene que cumplir un contrato de diez corridas que tenía firmadas en Colombia.

Delante de Carmina González.

Entrega de premios en las exposiciones de "Educación y Descanso"

Fue presidido el acto por las autoridades provinciales y jerarquías del Movimiento

A últimas horas de la tarde de ayer se celebró en el salón de actos de la Excm. Diputación Provincial, la entrega de premios de la V Exposición de Artesanía, VI de Arte y III Salón de Fotografía, que la Vicesecretaría Provincial de Obras Sindicales de la Delegación Provincial de Sindicatos de F. E. T. y de las J. O. N. S., organiza anualmente en las fiestas de nuestra ciudad, con notorio éxito, tanto de artistas como de público.

Presidían autoridades y jerarquías provinciales y locales en gran número.

En primer lugar, en el mismo salón de exposiciones, don Antonio de la Cruz proyectó varias fotografías en colores, causando gran admiración algunas vistas de Avila y otros maravillosos paisajes.

A continuación, el señor García Robledo leyó el acta del Jurado concediendo los premios, de los que ya hemos dado cuenta en este periódico, y el señor Gutiérrez Abello, subje provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. y delegado provincial de Sindicatos, fué entregándolos a los artistas los cuales recibieron muchas felicitaciones a las que unimos la nuestra.

El salón estaba totalmente lleno de público que aplaudió a los artistas, así como al final de la proyección de las fotografías.

Y así se clausuraron estas magníficas exposiciones de la Obra Sindical «Educación y Descanso» que tanto se preocupa de que los productores españoles sientan verdadera afición por el arte y puedan recibir un merecido estímulo.

El doctor Tejerina marcha a París

Tomará parte en la Reunión anual de la Sociedad de Cirugía Francesa

Ayer, del aeropuerto de Barajas saltó en avión para París el doctor don Florencio Tejerina, cirujano y director del Hospital Provincial, con objeto de asistir a la Reunión anual de la Sociedad de Cirugía Francesa.

Se vende la casa números 2 de Ramón y Cajal y 24 de Vallespín. Consta de dos plantas para vivienda con cuatro balcones a Ramón y Cajal y dos a Vallespín y el bajo con establecimiento con entrada por Vallespín, vivienda, buenos sótanos y trastienda, todo con hermosas luces. Magnífica orientación, mediodía y oeste, esquina, frente al instituto. Razón Calzados «La Confianza».

Academia de Intendencia

ANUNCIO

El día 29 del presente mes a las once horas, en el patio grande de esta Academia, tendrá lugar la venta en pública subasta, de ocho caballos y siete mulos de desecho, cuya venta ha sido autorizada por la Superioridad. El importe de este anuncio será sufragado por el adjudicador.

Avila, 17 de octubre de 1953.

El teniente coronel jefe del Detall.

PERDIDO gemelo oro, alrededores Estación. Gratificarán: Ildefonso S. Román, S. Segundo, 8

SE VENDE un comedor, un perchero y un coche de niño. Económico. Razón: Tintorería de Máximo Blanco.

SE VENDE TURISMO FORD, MAGNIFICO ESTADO, Verlo Garage España. AVILA

La Sección Adoradora Nocturna de Avila celebró ayer sus Bodas de Oro

Concurrieron a la Vigilia en el Real Monasterio de Santo Tomás muchos representantes de la Adoración Nocturna Española

En la procesión sacramental ofició el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis

La conmemoración de las Bodas de Oro de la Sección Adoradora Nocturna de Avila constituyó un acontecimiento ciertamente excepcional. En el silencio de la noche del sábado las alabanzas del Trisagio resonaron por las calles abulenses y quienes presenciaron el paso de los adoradores en larguissimas filas, desde la iglesia de Santo Tomé hasta el Real Monasterio de Santo Tomás con tantas banderas de las Secciones de Adoración Nocturna Española que se asociaron al acto no pudieron menos que mostrarse impresionados de tan profundo fervor religioso.

El suntuoso templo dominico se hallaba espléndidamente iluminado y casi la totalidad de sus bancos se llenaron de adoradores llegando la apiñada multitud de fieles hasta la puerta de entrada. En el ostensorio, en gótica custodia, el Señor era centro de todos los corazones. En el trono prelaclal, el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis, doctor Moro Briz, asistía a la Vigilia en la que predicó el muy ilustre señor don Mariano Taberna, siguiendo el canto del invitatorio de Maitines. El primer Nocturno lo cantó después el clero abulense y siguió así la guardia, repartida por turnos de vela hasta las cuatro y media de la mañana en que había de oficiar la Misa el excelentísimo señor don Francisco Gómez, Obispo de Tonkin.

Secciones que enviaron su representación

En la nave del crucero se hallaban las banderas de las Secciones de Adoración Nocturna que enviaban nutridas representaciones. Eran las de Santander, Bilbao, Tetuán (Marruecos), El Escorial, Valdemorillo, Toledo, Arévalo, Aguilar de Campos, Peñaranda, Barcelona (Consejo) y Barcelona-San Gervasio, Santa Cristina de Madrid, Barco de Avila, Olmedo, Candeleda, Ciempozuelos, Canillejas, Macotera, Aranjuez, Muñogalindo, Las Navas, Valladolid, Cabezuela, Colmenar de Oreja, Pozal de Salillas, Villacañas, Mejorada del Campo, Oropesa, Madrid Tetuán, Peñafiel, Medina del Campo, Manresa, Pasajes-Ancho, Segovia, Madrid-Usera, Cebreros, Ciudad Rodrigo, Cuenca, Valdelecha, Tarancón, Zaragoza, Burgos.

Y además figuraban sin representación personal las siguientes banderas: Zamora, Quintanar de la Orden, Betanzos, Cardenete, Santiago de Compostela, Irún y Pontevedra. En total 50 banderas y 350 adoradores.

En toda la jornada conmemorativa reinó un ambiente de hermandad conmovedora de lo que fué exponente profano el desayuno y la comida que fueron servidos por el Café Pepillo.

La procesión sacramental

A las cuatro de la tarde de ayer las campanas de la Catedral anunciaron la solemne procesión eucarística, reuniéndose un gran número de hombres que portadores de hachas encendidas abrían marcha en el desfile religioso. Figuraban también en el mismo el Seminario Diocesano, representaciones de las Ordenes Religiosas, clero de la ciudad y Cabil

do Catedral en traje de coro. Ofició el excelentísimo señor Obispo de la diócesis, asistido por las primeras dignidades del Cabildo. El Santísimo Sacramento era portado en la custodia de la Catedral y en la Plaza de Santa Teresa, sobre un altar decorado con reposteros del Ayuntamiento, recibió adoración de cuantas personas en incalculable número presenciaron este acto cumbre de la conmemoración, en la que ha de ser destacada la presencia de las autoridades abulenses, así como principalmente de los jefes y oficiales de la guarnición que se sumaron al acto eucarístico en gran número, dando escolta de honor al Santísimo los soldados

del Regimiento de Defensa Química con la Bandera y música de la Academia de Intendencia. El Prelado impartió la bendición con el Santísimo y colocado de nuevo el viril en la custodia procesional volvió a la Catedral el cortejo del Gran Rey entonando sus cánticos litúrgicos y de acción de gracias.

Enviamos nuestra felicitación a la Sección Adoradora Nocturna de Avila que preside don Enrique Aboín y particularmente don Eliso Martín Arribas único superviviente de los que hace cincuenta años fundaron la Adoración Nocturna en nuestra ciudad, a la cual ha concedido el Señor la gracia de gozar un día de tan sublimes emociones.

CAJA GENERAL DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE AVILA

FIESTA DEL XXIX "DIA UNIVERSAL DEL AHORRO" 31 de octubre de 1953

A partir del 16 del corriente ha comenzado en las Oficinas de esta Caja, de cuatro a seis de la tarde, la entrega de los boletos para el sorteo de regalos a los niños impositores que no hayan traspasado la edad de 15 años.

Ecos de sociedad

Petición de mano

Por don Basilio Campillo y señora y para su hijo Basilio, ha sido pedida ayer a don Manuel Díaz y esposa, la mano de su bella hija Conchita. La boda se celebrará en breve. Enhorabuena.

Viajeros

Han salido para Madrid, don Manuel Canales, el marqués de Arenas, don Francisco Ruiz y don Zacarías González y familias.

Aniversario

Se ha cumplido el primer aniversario del fallecimiento de la virtuosa señora doña María Loa Bombín. Con este motivo se celebró en la parroquia de San Pedro solemne funeral que se aplicó por su eterno descanso.

Renovamos el pésame a sus familiares, singularmente a su hijo don Mariano del Barrio y Loa, agente comercial de esta plaza.

ALQUILASE local propio almacén, oficina-vivienda. Parrilla, núm. 1. Informes señor Solís. Teléfono 194.

EXTRAVIO rosario el día 15 en la Catedral. Se gratificará en San Segundo, 26; señorita Mari Carmen Cano.

VENDO camión Chevrolet tipo guerra y dos turismos al servicio público. muy económicos. Razón: Sr. Teresa. El Barraco.

Un niño de dos años cae por un tragaluz y se mata

Subía al tejado a ver trabajar a su papá

EL HORNILO.—En su casa de este pueblo trabajaba en arreglar el tejado el vecino Cipriano Pérez, y un hijo de éste, llamado Benito, de dos años de edad, fué a ver a su papá y cayó por un tragaluz, dándose tan tremendo golpe que falleció momentos después.

Detención de un presunto asesino

ARENAS DE SAN PEDRO.—En la prisión de este partido ha ingresado, detenido por la Guardia Civil, Manuel Pérez Muñoz, de cuarenta años, sin domicilio fijo, comerciante ambulante de profesión, el cual está reclamado por el Juzgado de Valencia de Don Juan, por haber dado muerte en julio de 1936 al señor cura párroco de Villabidel (León) llamado don José Alvarez.

El presunto asesino quedó a disposición de la autoridad judicial.

BICICLETA seminueva vendo. José Antonio, 8, 3.º izquierda.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Sr. Puga

Preparación militar y clases particulares de MATEMATICAS. Plaza de San Pedro, 4, bajo.

José María González Delgado

MEDICO Generalísimo, 4, 2.º Suspende su consulta hasta el 20 de noviembre próximo

SILMA, S. A. CARBONES Y LEÑAS

Carbones nacionales y extranjeros
Consignatarios de buques

Sucursales y agencias en

Madrid	<p>¡Compre en SILMA y quedará satisfecho! Siempre al servicio del público</p>	San Esteban de Pravia
Ponferrada		Coruña
Segovia		Vigo
Burgos		Barcelona
San Sebastián		Zaragoza
Pasajes		Pamplona
Tolosa		Vitoria
Bilbao		Villagarcía de Arosa
Santander		
Gijón		
Avilés		

Almacén en AVILA: Calle de San Juan de la Cruz, 17. Teléfono 427
Oficinas centrales: Fernando el Santo, 25, MADRID